

Aksi Babinsa Koramil 24/Klaten Dalam Meningkatkan Ketahanan Pangan Lokal

Agung widodo - KLATEN.WARTAMILITER.COM

May 4, 2024 - 13:13



Aksi Babinsa Koramil 24/Klaten Dalam Meningkatkan Ketahanan Pangan Lokal

KLATEN – Upaya untuk mendukung dan meningkatkan ketahanan pangan, Serda Santoso Babinsa Koramil 24/Klaten utara [Kodim 0723/Klaten](#) membantu memanen padi di Desa Jetaklor Kelurahan Barenglor Kecamatan Klaten utara Kabupaten Klaten. Sabtu (04/05/2024)

Dalam rangka untuk memperkuat produksi pangan lokal yaitu meningkatkan ketahanan pangan, salah satunya adalah dengan mengoptimalkan pertanian padi di berbagai desa di wilayah tersebut. Dalam konteks ini, peran Babinsa sangatlah vital, karena mereka memiliki akses langsung ke komunitas lokal dan dapat memberikan bantuan serta pemahaman teknis yang diperlukan.

Serda Santoso, seorang Babinsa yang bertugas di Kelurahan Barenglor, Klaten Utara, telah memperlihatkan komitmen dalam mendukung upaya Pemerintah dan masyarakat lokal dalam meningkatkan ketahanan pangan. Sebagai Babinsa, Serda Santoso ikut serta dalam kegiatan panen padi di Desa Jetaklor, yang berada di wilayah binaannya.

Keterlibatan Babinsa dalam proses panen padi merupakan bagian dari upaya untuk memastikan bahwa panen berjalan lancar dan hasilnya optimal. Dengan berdiri bersama

petani setempat di sawah, Serda Santoso tidak hanya memberikan bantuan fisik dalam proses panen, tetapi juga memberikan dukungan moral yang sangat berarti bagi para petani.

Menanggapi kontribusi Babinsa Serda Santoso, Kapten Inf Eka Atmaja Komandan Koramil 24/Klaten Utara saat dikonfirmasi terpisah mengatakan bahwa komitmen Serda Santoso dalam mendukung ketahanan pangan di wilayah binaan sangat menginspirasi. Dia telah menunjukkan dedikasi yang luar biasa dalam membantu masyarakat setempat, dan kami berharap bahwa inisiatif semacam ini akan terus mendapatkan dukungan dari semua pihak.

Sementara itu Serda Santoso sendiri saat ditemui menyampaikan rasa bangganya bisa turut serta dalam upaya ini membantu para petani di desa binaannya.

“Saya merasa terhormat bisa membantu masyarakat kami dalam meningkatkan ketahanan pangan. Melihat semangat para petani lokal membuat saya semakin yakin bahwa bersama-sama, kita bisa mencapai kemandirian pangan yang kita inginkan,” ungkap Serda Santoso.

Babinsa menambahkan bahwa keberhasilan upaya seperti ini tidak hanya memberikan dampak positif secara ekonomi, tetapi juga memperkuat solidaritas dan rasa kebersamaan di antara masyarakat lokal.

“Dengan adanya dukungan terus-menerus dari Pemerintah, TNI, dan masyarakat, harapan untuk mencapai kemandirian pangan tidak lagi menjadi mimpi, tetapi sebuah tujuan yang dapat dicapai bersama-sama,” ujarnya.

Dalam kesempatan Babinsa mendampingi panen padi di sawah, Pemilik sawah Surono menyampaikan terima kasih kepada Babinsa yang sudah mendukung para petani dan ikut membantu memanen padi sehingga pekerjaan cepat terselesaikan.

“Kepedulian Babinsa terhadap para petani di wilayah binaannya dengan turun ke sawah sangat membantu warga. Harapannya para petani jadi lebih bersemangat dalam mengolah lahan persawahan guna meningkatkan ketahanan pangan,” pungkas Surono.
(Red)